

Ministro argentino: “Boric es un comunista, los va a hundir”

Palabras del titular de Economía, Luis Caputo, llevaron a Cancillería a entregar nota de protesta.

D. H. P.

No han sido perfectas las relaciones entre los gobiernos de Gabriel Boric y Javier Milei, pero los roces tuvieron ayer

un punto alto, luego de que el ministro de Economía argentino, Luis Caputo, asegurara que Chile está gobernado por “un comunista que los está por hundir”. La Cancillería nacional ya reaccionó.

En una entrevista radial, Caputo dijo que “Chile es el país de Latinoamérica que más gente sacó de la pobreza desde los años 80 hasta el 2010, pero descuidó la bata-



Luis Caputo, ministro de Economía de Argentina. / TN

lla cultural que hoy da fuertemente Axel Kaiser”.

Más adelante, expuso que esa “batalla cultural es clave, Mira por ejemplo Chile,

la descuidó durante mucho tiempo y hoy los gobierna prácticamente un comunista que los está por hundir”. El ministro también ejemplifi-

có su idea con los gobiernos de Lula, en Brasil, y los kirchneristas, en su país.

Las palabras de Caputo tuvieron eco en Chile. La Cancillería entregó una nota de protesta al embajador de Argentina en Chile, Jorge Faúrie, donde se expone “el rechazo del Gobierno de Chile a las inapropiadas e inexactas declaraciones del ministro de Economía de Argentina, Luis Caputo”.

En tanto, la ministra del Interior, Carolina Tohá, indicó que la declaración del ministro de Economía “me parece que se está inspirando en el estilo del gobierno venezolano”.

La oposición también reaccionó. El diputado Cristián Labbé (UDI), integrante de la Comisión de Relaciones

Exteriores, dijo que “si bien podemos coincidir en buena parte con el fondo de las críticas, particularmente en materia económica, creemos que las autoridades de otros países no están llamadas a opinar sobre nuestros asuntos internos, menos aún en esos términos”.

Su par Luis Sánchez (Rep.) dio más crédito a Caputo e indicó que “es cierto lo que dice. Las fuerzas políticas que durante años representaron a la derecha en Chile descuidaron la batalla cultural y así fue como terminamos con un gobierno marxista. Los republicanos sabemos que esta batalla la ganaremos disputando las ideas de fondo que otros abandonaron hace tiempo, la libertad, la familia y una sociedad de oportunidades”.